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当院の情報で聞きたいことがあれば、お気軽に教育研修センターまで！ メール：kensyu@hospital.fujieda.shizuoka.jp

《令和５年度初期研修医３０名でスタート！》

《今後の予定》

５月２日（火）

医療安全推進委員会
★小長谷Dr.

５月８日（月）

感染対策・抗菌薬研修会

★全職員

５月１０日（水）

超音波勉強会（FAST）

★１年次必修（半分ずつ）

５月１１日（木）

超音波勉強会（FAST）

★１年次必修（半分ずつ）

エコーガイド下

CV穿刺ｼﾐｭﾚー ｼｮﾝ研修①

★１年次必修（半分ずつ）

（心臓血管外科 鈴木部長）

５月１２日（土）

外傷初期対応レクチャー

★1年次必修

★2年次希望者

✿

１つでも多くのことを吸収して

医学生の

病院見学

受入中！

＊令和４年度採用 １年次研修医１６名

４月３日の辞令交付と共に、令和５年度初期臨床研修が始まりました。
今年も希望に満ち溢れ、笑顔の素敵な新１年次研修医１６名が加わり、計３０名でのスタートです。
入職から早１ヶ月が経ちましたが、それぞれのローテ科や救急当直で一生懸命研修に励んでいます。
５月からは当直オーバーナイトも始まります。指導医・上級医の先生方、各科スタッフの皆様、お忙しい中とは思いますが、
今年度も研修医へのご指導よろしくお願いします。

研修医１年次 穴井 将人

初めまして。４月に入職しました、初期研修医１年目の穴井将人と申します。

出身は東京都です。他には群馬県や米国に住んでいたこともあります。藤枝に

移住して二週間になりますが、地形が起伏に富んでいて、これまで暮らしたこと

が無い様子で面白いです。病院までの道のりには県道との立体交差や崖があ

り、市役所方向に行くと階段を降りたところに田んぼが広がり、と少し移動する

だけで景色ががらりと変わる所が新鮮です。

大学ではボート部と山岳部に所属していました。山登りも好きですし、それ以外

でも体を動かすのは好きです。上手ではありませんが野球とバスケ、卓球は経

験があり、サッカーも好きです。観戦も好きです。

一方で、頭を使うことも好きです。大学で一番打ち込んでいた趣味は競技プロ

グラミングというものです。ロボットやアプリを作る訳ではなく、数学のパズルの

ような問題に対して正解を出力するプログラムを考えて書くコンテスト形式の競

技です。僕は主にAtCoderというサイトのコンテストに、毎週土曜日の21時から

参加しています。他にもMeta（旧Facebook）やGoogleなどの企業も年に一回

大会を開催しています。

仕事もプライベートも充実した二年間にしたいと思っています。未熟者ですが、

ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
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研修医１年次 石原 紳之介

初めまして。研修医1年目の石原紳之介と申します。出身は焼津市で、

大学は東海大学です。3歳から高校三年生までサッカーをしていました。

大学からは、ラグビー部に所属しておりました。他にも、柔道初段や極真

空手、水泳スクールなど様々なスポーツをして育ちました。趣味としては、

釣り、DIY、車、バイク、旅、キャンプ、サーフィン、筋トレなど様々です。幼少

期にボーイスカウトに入っていたため、アウトドア系の趣味が多いです。

初期研修の目標は、幅広い知識と技術を身につけるとともにそれを経

験として今後活かしていける努力を怠らないことです。自分は、高校も

サッカー推薦で部活動選抜クラスという男40人、女0の息苦しいくらいの

環境で育ってきたため勉強もほとんどしたことありません。大学も、国家

試験の合格率も全国最下位の大学からやって参りました。同期と比べて

も、知識や経験で勝てることはないと思いますが質より量で自分なりに頑

張ります。2年間を通して、一番成長したなと言ってもらえるように一生懸

命頑張ります。

日々成長できるように精一杯頑張りますので、ご指導ご鞭撻のほどよろ

しくお願い致します。


